

Currículum de Rafael Antonio López Parada

Nacido en Salamanca el 7 de septiembre de 1962.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca en junio de 1985.

Supero en octubre de 1987 las oposiciones al **Cuerpo Superior de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social**, siendo destinado el 15 de febrero de 1988 en prácticas a la Inspección Provincial de León y posteriormente a la Inspección Provincial de Vizcaya en agosto de 1988.

En noviembre de 1990 fui nombrado **Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Valladolid**, puesto que desempeñé hasta abril de 1993.

Desde abril de 1993 hasta diciembre de 2000 **Inspector de Trabajo y Seguridad Social en Valladolid**, con un paréntesis de dos meses en Buenos Aires (Argentina) en 1996, como asesor en el marco de un **programa de cooperación** entre el Ministerio de Trabajo español con el **Gobierno Federal Argentino** para el desarrollo de la Ley de Riesgos del Trabajo y de la Superintendencia de Riesgos del Trabajo.

En 2000 supero las pruebas de **ingreso en la Carrera Judicial** por el cuarto turno, siendo destinado a la **Sala de lo Social de Las Palmas del Tribunal Superior de Justicia de Canarias**, donde permanezco entre enero de 2001 y septiembre de 2002.

En febrero de 2002 supero los exámenes para el reconocimiento de la condición de **Magistrado Especialista del Orden Social**, siendo destinado, tras el curso seguido en la Sala de lo Social del Tribunal Supremo, a plaza de especialista en la **Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria** a partir del mes de octubre de 2002.

En octubre de 2004 soy destinado como Magistrado especialista en el Orden Social a la **Sala de lo Social de Valladolid del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León**. Entre mayo y septiembre de 2013 y a partir de mayo de 2015 presto servicios también como Magistrado en la **Sala de lo Contencioso-Administrativo de Valladolid del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León**.

El 8 de enero de 2014 comienzo a prestar servicios como Magistrado de la **Sala de lo Social de la Audiencia Nacional** en comisión de servicios hasta el 8 de enero de 2015, reincorporándome a la Sala de lo Social de Valladolid el 9 de enero de 2015.

Durante 2004 y 2005 participo como **experto** en un programa de hermanamiento ("twinning Project") patrocinado por la Comisión Europea, entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales español con la **República de Polonia**, mediante varias estancias en Varsovia para asesoramiento y formación de funcionarios y jueces en relación con los **Reglamentos comunitarios sobre coordinación de sistemas de Seguridad Social**.

En 2008 supero las entrevistas y pruebas para el nombramiento como **miembro especialista jurídico suplente de la Sala de Recurso de la Agencia Europea de Sustancias Químicas (ECHA)**, con sede en **Helsinki**, siendo designado para un mandato de cinco años hasta octubre de 2013, prorrogado en 2013 hasta 2018.

Soy autor de **artículos y publicaciones** en materias jurídicas del orden social y de prevención de riesgos laborales. Así mismo he intervenido en numerosas **jornadas y conferencias** sobre materias del orden social, prevención de riesgos laborales y normativa comunitaria sobre riesgos químicos.